



Julio Salas, subsecretario de Pesca.

Apuntan a “sesgo ideológico” Pesqueras del Biobío rechazan acusaciones de subsecretario Salas

• Autoridad indica que “tener una tramitación ralentizada termina siendo una ganancia para alguien”.

EYN

Empresas pesqueras que operan en la región del Biobío rechazaron las acusaciones planteadas por el subsecretario de Pesca, Julio Salas, sobre el lento avance en la discusión para una nueva legislación en la industria.

Salas señaló el pasado 18 de noviembre a T13 que el Gobierno ha enfrentado un avance “mucho más lento a lo que esperaban” en la tramitación de esta iniciativa, debido a que se han realizado unas 200 votaciones en torno al proyecto, como también una discusión “artículo por artículo”. “El solo hecho de tener una tramitación ralentizada termina siendo una ganancia para alguien”, aseguró Salas.

Blumar, Camanchaca, Alimentos Marinos, FoodCorp, Landes y Pacific Blu rechazaron los dichos del subsecretario. “El país no resiste más denuncias y acusaciones al voleo, sin sustentos o derechamente falsas, que es lo que hoy denunciamos de esta autoridad gubernamental”, señalaron.

Apuntaron a la “animadversión y el sesgo ideológico del subsecretario contra la industria, que cruza los límites de una discusión democrática, técnica y jurídica, y se enloda en populismo puro y duro”.